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ATA DA 10 ª REUNIÃO ORDINÁRIA – BIÊNIO 2017 / 2019
DO EXERCÍCIO DE 2018

No dia trinta de outubro de dois mil e dezoito, às quatorze horas e trinta minutos, na 
Casa dos Conselhos, localizada na Rua Pio XII, nº 100, Centro, Piraí – RJ, foi realiza-
da a 10ª Reunião Ordinária – Gestão 2017 / 2019, do ano de 2018, do Conselho Mu-
nicipal do Idoso –  CMI - Piraí – RJ. Foi feita a verificação de quórum às 14 horas e 
trinta minutos, com o registro de   09 (nove) representações, sendo 4 (quatro) Secreta-
ria Municipal e  5(cinco) Instituições Civis. Conforme assinaturas em livro de presen-
ça. Foi solicitado pelo Senhor Presidente uma salva de palmas em reverência ao Pavi-
lhão Nacional. APRESENTAÇÃO DE MATÉRIAS, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 1.  
O presidente do Conselho iniciou a reunião informando aos conselheiros sobre a aqui-
sição da impressora multifuncional pelo conselho,  que será instalada ao computador 
no Ponto de Apoio ao Idoso. 2. No dia 10 de outubro de 2018, o Conselho Municipal 
do Idoso, recebeu a visita dos representantes do Setor de Filantropia da AAP-VR 
( Associação de Aposentados e Pensionista de Volta Redonda), Aryele de Azevedo 
Pereira, Tarsila Valente e Gonzaga . Na ocasião, os representantes apresentaram a 
campanha que está sendo promovida pela entidade em defesa dos idosos, intitulada 
"Combater eu Preciso".O Presidente Getúlio Oliveira parabenizou as ações do Setor 
de Filantropia da AAP-VR, colocando CMI a disposição para divulgação da campa-
nha e futuras parcerias entre o CMI e a AAP-VR, para promoverem ações que ve-
nham garantir os direitos e os deveres dos idosos de acordo com o Estatuto do Idoso 
idoso vigente 3. O presidente lembrou aos conselheiros que compõe a Comissão de 
Estudo e Divulgação, da importância de alimentar o site do Conselho Municipal do 
Idoso-  idoso.piraí.rj.gov.br e a fan page. 4. No que diz respeito às faltas, dos repre-
sentantes de instituições e secretarias nas reuniões do Conselho, foi solicitado pelos 
conselheiros que seja encaminhado ofícios a tais instituições/secretarias. Não havendo 
nada mais a tratar o Senhor Presidente  encerrou os trabalhos às 15 horas e 30 min e, 
eu, JILCILÉIA CAMPOS VIEIRA, Secretária de Ofício, lavro e assino a presente 
ATA que, após lida e aprovada, será assinada pelo Presidente e Conselheiros presen-
tes. Piraí, 30 de outubro de 2018.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
GETÚLIO PEREIRA DE OLIVEIRA___________________________________
JILCILÉIA CAMPOS VIEIRA_________________________________________
JORGE ALBERTO DE SOUZA________________________________________
SEBASTIÃO FERREIRA JASMIN_____________________________________
ANA PAULA SOUZA PINHEIRO______________________________________
NILCE LIBANIO CONCEIÇÃO_______________________________________
MIRIAM MEDEIROS________________________________________________
DENIS OLIVEIRA MOSTACADO_____________________________________
LUIS FERNANDO G. DE OLIVEIRA___________________________________


